

CE QUE NOUS PROPOSONS

AUJOURD'HUI, LE PROBLEME DU POUVOIR SE POSE :

Il est vrai qu'aujourd'hui se pose le problème du pouvoir: le système du profit et du scandale a fait son temps, mais nous ne pensons pas qu'il suffise d'un simple changement de gouvernement, pour mettre fin à l'exploitation capitaliste: les expériences du gouvernement travailliste en Grande Bretagne, ou, même, celles de 36 et 45 en France, nous ont montré qu'il ne suffisait pas que des ministres de gauche gèrent loyalement les affaires de la bourgeoisie, et que, faute d'un pouvoir durable des travailleurs, celle-ci a toujours su récupérer ce qu'elle avait momentanément lâché.

Si le problème du pouvoir est posé, la seule réponse est la préparation du pouvoir des travailleurs.

DU PROGRAMME D'ACTION...

Mais nous ne sommes pas des partisans du tout ou rien, et nous refusons de nous abstenir de lutter aujourd'hui, sous prétexte que seul le Socialisme peut satisfaire définitivement les aspirations des travailleurs.

IL EST POSSIBLE DE SE BATTRE !

IL EST POSSIBLE DE REMPORTE DES VICTOIRES !

Mais à condition d'établir un rapport de force avec le patronat, en mobilisant la plus grande masse des travailleurs. Il faut s'en donner les moyens:

— Par des REVENDICATIONS permettant d'UNIFIER l'ensemble des catégories de travailleurs.

— Par l'organisation démocratique des luttes prises en charge par les grévistes eux-mêmes (Assemblées Générales, Comités de Grèves élus..) seule garantie de leur efficacité.

— Par l'unité des travailleurs: LE SYNDICAT EST L'ARME DE TOUS LES TRAVAILLEURS! La FUSION SYNDICALE est possible si le DROIT DE TENDANCE est respecté.

— Par l'organisation de la solidarité active des travailleurs et du soutien populaire (comme lors de la grève des mineurs Anglais).

— Par la prise en charge par les travailleurs en lutte de leur défense face au patronat et aux groupes fascistes à sa solde.

.... AU GOUVERNEMENT DES TRAVAILLEURS.

Nous pensons que telles sont les conditions du succès des luttes et de la préparation du combat pour le renversement du système.

C'est aux révolutionnaires qu'incombe ce rôle; les errements irresponsables de quelques groupes isolés (comme lors de l'enlèvement du cadre de chez Renault), conséquence du désarroi dans lequel certains militants sont conduits du fait de l'absence de perspectives offertes par le PCF, ne doit pas nous faire oublier nos responsabilités.

C'EST LE SENS DE LA PUBLICATION DE NOTRE MANIFESTE :

"CE QUE VEUT LA LIGUE COMMUNISTE"

DES MAINTENANT : — COMMENT LUTTER ?
— SUR QUELS OBJECTIFS ?

CE QUE DOIT ETRE UN GOUVERNEMENT DES TRAVAILLEURS
sont les questions fondamentales de la période :

MEETING

VENDREDI 17 Mars
20h30
NOUVEAU THEATRE
avec G. FILOCHE
Le Bureau Politique

LIGUE COMMUNISTE